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Zusammenfassung

        
Von insgesamt 109 Patienten, die wir mit Hilfe der nuklearmagnetischen Resonanz-(NMR-)Tomographie untersuchten, wurde bei 44 die Abdominalregion dargestellt. Bei 35 wurde die Untersuchung in verschiedenen Sequenzzeiten durchgeführt. Bei 28 Patienten ließen sich Werte für die Relaxationszeiten T1 und T2 errechnen. Pathologische Prozesse äußern sich nicht nur in unterschiedlichen T1- und T2-Werten, sondern auch bildlich im unterschiedlichen Kontrast. Um die Methode im Sinne einer sicheren Befundauswertung voll auszuschöpfen, wird daher gefordert, die NMR-Tomographie jeweils in verschiedenen Sequenzzeiten durchzuführen.


      
        
Summary

        
One hundred and nine patients have been examined with NMR tomography, including 44 examinations of the abdomen. In 35 cases, different sequences were used. In 28 patients it was possible to determine the relaxation times T1 and T2. Pathological processes showed not only different T1 and T2 values, but also different pictorial contrast. In order to extract the maximum amount of information, it is necessary to carry out NMR tomography with varying sequences.
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